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三股町立三股中学校だより
令和２年６月１６日（火）文責：校長 米丸麻貴生

５月１１日に、分散登校という形で学校が再開し、

約１か月が経過しました。部活動も５月１８日から再

開し、各部活動ともに１年生が加入し、活動に活気が

出てきました。これまでの学校に登校し友達と授業を

受けたり部活動を行う当たり前の日常生活が、当たり

前に行えなかった期間を乗り切り、当たり前の日常生

活が送れる喜びや感謝の心が芽生えたのではないでし

ょうか。「今、この時を大切に」充実した中学校生活を

過ごしましょう。

ＰＴＡ総会書面決議について、会員８０７人中７２

７名に提出いただき、第１号議案から第６号議案につ

きまして、過半数の賛成をもって可決されました。

令和２年度ＰＴＡ役員・監査は次の通りですのでお

知らせいたします。

【令和２年度ＰＴＡ三役・監査】
会 長 福 重 昭 宏 (蓼池）
副会長 䭾 川 拡 信（宮村）
副会長 藤 井 健 二（西植木）
副会長 髙 橋 圭 三（長田）
副会長 矢 野 智 子（樺山）
書 記 藤 田 兼 二（梶山）
書 記 冨 山 美 穂（中米）
会 計 藤 井 吏 江（三原）
監 査 木佐貫 雄 一（東原）
監 査 宮 田 千 春（下新）

６月９日にＰＴＡ地区長会を開催し、「伸びゆく三

股っ子の会」やＰＴＡ役員選考委員会等について協議

してもらいました。本年度は、「伸びゆく三股っ子の会」

は中止することになりました。また、ＰＴＡ役員選考

委員長は、出水 学さん（谷）に決定しました。

ＰＴＡ奉仕作業を実施していただくことになりまし

た。開催日は次の通りです。

８／２２（土）１７：００～ 草刈り(ビーバー)

８／２３（日） ７：３０～ 草集め・処理

３年生の保護者・生徒に協力をお願いします。詳細

については後日連絡します。

６月１２日に第２地区厄年会

（昭和５４年度生）１８名の代

表上石雅樹氏からピアノ用椅子

２脚が贈呈されました。音楽室

のピアノ用椅子が古くなってい

たことをご存じで、寄贈のお話

を頂きましたので、ありがたく

頂戴いたしました。大切に使わせていただきます。

４月１日付で、県教育委員会

から指定証が交付されました。

●競技力向上推進校（前期）

・男子バドミントン

・女子駅伝

・女子バスケットボール

●中高一貫競技力向上拠点校

・男子駅伝

・女子駅伝

・女子バスケットボール

※ 競技力向上推進校３競技と中高一貫競技力拠点校

２競技（駅伝男女）で県の指定を受けました。競技

力向上推進校は、秋の中学校体育大会の優勝校が指

定を受けます。中高一貫競技力向上拠点校は、国民

スポーツ大会に向けた中学校の競技力向上のための

指定校です。三股中学校の２競技は、小林高校と連

携して強化を図ります。

校長の独り言 「母校に赴任して」
三股中学校は、私が住んでいる三股町に唯一あ

る中学校であり、町内６小学校から生徒が入学し

てくる県内で最も生徒数の多い中学校である。本

年度は、第７４回入学式で２５９名の新入生を迎

え、全校生徒８３８名となった。

４月１日、新たに気持ちで三股中学校に入った

が、見慣れた白亜の門がきれいに塗りなおされ、

満開の桜の花が、出迎えてくれているように感じ

た。私は紛れもなく三股町在住であり、三股中学

校出身、子ども３人も三股中学校を卒業し、今回、

母校に新任校長として赴任することになった。校

長室の学校沿革史を見ていて、初代 PTA 会長が、

母方の祖父であったことを初めて知った。このよ

うに縁の深い三股中学校であるが、本年度は新型

コロナウイルス感染症感染防止のために、始業式

・入学式を縮小して実施、PTA 総会が中止など、

通常通りに行事が開催できない中でのスタートと

なった。残念ながら、まだ１度も校歌を歌う機会

がないのである。 （県校長会寄稿から一部抜粋）
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